

92 cm² Página: 9

1/1

Contienda por la Ciudad de México.

Pedro Gamboa, moderador en tercer debate

La presidenta de la Comisión de Debates del IECM, Carolina del Ángel Cruz, anunció que los moderadores del tercer debate serán la periodista Luisa Cantú y Pedro Gamboa, conductor de MILENIO Televisión. Detalló que el formato del domingo 12 de mayo será el mismo que los anteriores y que se agregarán dos preguntas elaboradas en vivo por niños capitalinos. En tanto, la candidata de Morena, PT y PVEM, Clara Bru-

gada, se comprometió a que el salario de los trabajadores no pierda poder adquisitivo y a garantizar la libertad sindical. El abanderado de Va por la CdMx, Santiago Taboada, ofreció cancelar el convenio con el IMSS-Bienestar y crear el instituto de seguridad social y pensiones para los trabajadores de la ciudad. El aspirante de MC, Salomón Chertorivski, propuso un minisalario de 10 mil pesos.

EQUIPO MILENIO



Clara Brugada Morena, PTy PVEM



Santiago Taboada PAN, PRI y PRD



Salomón Chertorivski Movimiento Ciudadano



¿Quién es Luisa Cantú, moderadora del tercer debate a Jefatura de Gobierno de CdMx?

(2024-05-01), Milenio (sitio), Milenio Digital, (Nota Informativa) - 22:23:14, Precio \$116,000.00 Previo al tercer debate de la Jefatura de Gobierno, se dieron a conocer que Pedro Gamboa, periodista de MILENIO Televisión, y Luisa Cantú serán los moderadores del encuentro capitalino.

Así lo dio a conocer Carolina del Ángel Cruz, presidenta de la comisión de debates del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

¿Quién es Luisa Cantú, moderadora del tercer debate a Jefatura?

Luisa Cantú es una periodista originaria de Monterrey, Nuevo León y actual residente de la Ciudad de México. Ha trabajado en televisión pública y privada: el Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano y TV Azteca.

Entre sus colaboraciones en proyectos, se encuentran coberturas con Canal Once y Capital 21 y tiene un espacio fijo en Canal Catorce. Fue conductora de diferentes espacios noticiosos en Azteca 7 y ADN40, en este último fundó y dirigió el Buró de Investigaciones.

También, ha sido columnista de diversos medios nacionales e internacionales como El Washington Post en español, El Economista y Opinión 51. También ha sido colaboradora de medios digitales independientes como Pie de Página, Sin Embargo o Rompeviento TV.

Entre los reconocimientos que se le han otorgado a la periodista están: Rostros de la Discriminación 2016 en la categoría de reportaje en texto y premio Iris América 2019 por Mejor cobertura de última hora en los bloqueos de San Juanico del 12 de noviembre de 2018. Es coautora del libro Ayotzinapa, La travesía de las tortugas, editorial Proceso, 2015.

Actualmente conduce un programa de debates semanal, condujo los debates Voces del Parlamento Abierto sobre varias de las reformas propuestas este sexenio y ha sido moderadora en ejercicios oficiales como el debate organizado por el INE en 2021 en materia de salud; el debate del INE sobre el ejercicio de Revocación de Mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador y el debate del OPLE de Veracruz entre los candidatos a la gubernatura estatal en 2018.

¿Cuándo será el tercer debate por Ciudad de México?

El siguiente encuentro entre los aspirantes capitalinos se realizará el domingo 12 de mayo, día en el cual los candidatos expondrán sus posturas y propuestas para la Jefatura de Gobierno.

HCM

Quiénes son los moderadores del tercer debate chilango

(2024-05-01), Telediario (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 22:06:45, Precio \$5,838.00

Carolina del Ángel Cruz, presidenta de la comisión de debates del Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer los últimos detalles para el tercer debate chilango entre los candidatos a la jefatura de gobierno, así como los nombres de quienes están a cargo de la moderación de las participaciones.

El tercer y último debate entre Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, será moderado por Pedro Gamboa, periodista y conductor de Milenio 20:00 horas; así como Laura Cantú, periodista de Chilango y La Octava.

Los temas son seguridad y justicia y planeación de desarrollo inmobiliario y urbano, esos son los temas que van a debatir el próximo domingo 12 de mayo.

¿Cómo será el formato del tercer debate chilango?

La presidenta de la comisión de debates del Instituto Electoral explicó que el formato es básicamente el mismo que el anterior con la exposición de temas, pero con un agregado en el que participarán con dos preguntas, niños, niñas y adolescentes de la capital, quienes en vivo cuestionarán a los candidatos respecto a los temas que tendrán que ver con el debate.

Como en el encuentro anterior, los tres candidatos se sentarán, junto al mediador, en una mesa redonda de 360 grados, donde darán un mensaje inicial y desarrollarán los dos temas centrales del debate.

Los aspirantes a la jefatura de la Ciudad de México contarán con una bolsa de tiempo para hacer réplica y contrarréplica a sus adversarios, pero una vez que se les acaben sus minutos su micrófono será apagado.

"Otro acuerdo que llegamos y, ya sé qué tu no lo dijiste porque eres modesto, pero es el de la moderación en la que estarán Pedro Gamboa y Luisa Cantú", dijo en entrevista Del Ángel Cruz.

¿Quiénes participarán en el tercer debate CdMx?

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México" integrada por Morena, PT, PVEM.

Santiago Taboada, candidato de la alianza "Va por la CDMX" integrada por los partidos PAN, PRI, PRD.

Salomón Chertorivski, candidato del partido Movimiento Ciudadano.

El IECM determinó que se realice en punto de las 20:00 horas. Al igual que los dos debates anteriores se planea que tenga una duración de 90 minutos.

Como en los dos debates anteriores, se realizará una transmisión inclusiva, destinada a todas aquellas personas con discapacidad auditiva, con el propósito de asegurar que este sector de la población también participe en el diálogo político previo a las elecciones de 2024.

La consejera invitó a la ciudadanía a efectuar un voto responsable e informado, tomando en cuenta las propuestas dadas a concoer en los ejercicios electores.

KGA

¿Quién es Pedro Gamboa, moderador del tercer debate de CdMx?

(2024-05-01), Milenio (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 21:29:18, Precio \$116,000.00 A dos semanas del tercer debate por la Jefatura de Gobierno, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer que los moderadores serán Pedro Gamboa y Luisa Cantú.

En entrevista, Carolina del Ángel Cruz, presidenta de la comisión de debates, detalló que el formato será el mismo que los anteriores, y se agregarán dos preguntas elaboradas en vivo por las infancias de la Ciudad de México.

¿Quién es Pedro Gamboa?

Pedro Pablo Gamboa es licenciado en Relaciones Internacionales por la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL).

Previo a comenzar su carrera periodística, tuvo una trayectoria como modelo, destacando como representante de México en el concurso Mr. Golden Universe 2014 en Guayaquil, Ecuador.

Sobre el tema, el periodista explicó en entrevista para Multimedios que "fue una etapa de mi vida que me abrió las puertas para poder ingresar a los medios. Lo disfruté en su momento, pero ya se cerró".

Actualmente es titular del noticiero MILENIO 20:00 horas; con especialidad en política nacional, política internacional, economía y cambio climático.

Dentro de su trayectoria, también destaca haber sido reportero en Grupo Televisa en Nuevo León, y presentador/productor de clima y deportes en Telemundo.

Su carrera en MILENIO comenzó en el año 2016, donde ha tenido coberturas especiales como:

Elecciones nacionales 2018, 2021 y 2022.

Elecciones Estados Unidos 2020.

Toma de protesta de Joe Biden como presidente de Estados Unidos.

COP26 en Glasgow, Reino Unido.

¿Cuáles son los temas del tercer debate a la Jefatura de Gobierno?

Los temas del debate que se celebrará el próximo domingo 12 de mayo, serán seguridad y justicia, y planeación del desarrollo inmobiliario y urbano de la capital.

EHR

Pedro Gamboa y Luisa Cantú serán los moderadores del tercer debate chilango

(2024-05-01), Milenio (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 21:09:15, Precio \$116,000.00 Previo al tercer debate por la Jefatura de Gobierno, Carolina del Ángel Cruz, presidenta de la comisión de debates del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), dio a conocer que los moderadores serán Pedro Gamboa, conductor de Milenio televisión, y Luisa Cantú.

En entrevista con Pedro Gamboa en MILENIO Televisión, la consejera detalló que el formato será el mismo que los anteriores, y se agregarán dos preguntas elaboradas en vivo por las infancias de la Ciudad de México.

¿Cuáles son los temas del tercer debate a Jefatura de Gobierno?

Recordó que los temas del debate que se celebrará el próximo domingo 12 de mayo, serán seguridad y justicia, y planeación del desarrollo inmobiliario y urbano de la capital.

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México" integrada por Morena, PT, PVEM; Santiago Taboada, candidato de la alianza "Va por la CDMX" integrada por los partidos PAN, PRI, PRD; y Salomón Chertorivski, aspirante del partido Movimiento Ciudadano, se sentarán, junto a los moderadores, en una mesa redonda de 360 grados, donde darán un mensaje inicial y desarrollarán los dos temas centrales del debate.

"Hay que hacer un voto informado, hay que ir a las urnas. No dejemos lo que los demás decidan para lo que queremos para nosotros", concluyó Carolina del Ángel Cruz.

HCM

IECM confía en civilidad de partidos previo a tercer debate de CdMx

(2024-05-01), Milenio (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:45:15, Precio \$116,000.00

Carolina Del Ángel Cruz, consejera presidenta de la Comisión de Debate del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aseguró que el organismo confía en la civilidad de los partidos previo al tercer debate capitalino.

"El compromiso y civilidad de los partidos políticos fue presente, pues las tres posturas llegaron a acuerdos, y se logró conciliar un buen formato", explicó.

En entrevista con Pedro Gamboa en MILENIO Televisión, la consejera comentó que hubo algunos cambios, mismos que fueron acordados por los partidos.

"Llegar a concesos tampoco es muy fácil, pero el compromiso y la civilidad ha quedado patente en alcanzar acuerdos", dijo.

Cambios del formato

La consejera dio a conocer que hubo pocos cambios en el formato, uno de los cuales es la participación de preguntas realizadas por los niños.

"El formato es el mismo, sólo se implementa la participación de niños, con preguntas respecto a temas relacionados a ellos", comentó.

Además, dio a conocer que los moderadores del tercer encuentro serán el periodista Pedro Gamboa y Luisa Cantú.

Finalmente, pidió a los ciudadanos participar en las elecciones, así como informarse con los debates capitalinos, con el objetivo de realizar un voto informado.

"Todos debemos ver los debates para realizar un voto informado, por eso invito a los ciudadanos a ver todos los encuentros, y si no los han visto, pueden buscarlos en YouTube", planteó.

HCM

<u>Definirán los chilangos indecisos su voto con el Tercer Debate en CDMX</u>

(2024-05-01), Vocero.com.mx (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 17:45:31, Precio \$5,000.00 CDMX.- En el próximo Debate Chilango que se realizará el domingo 12 de mayo 2024, se espera que se defina la preferencia electoral para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, entre Santiago Taboada, candidato de la alianza Va por CDMX, del PAN PRI-PRD; Clara Brugada, del partido oficialista Morena, y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano.

Al igual que los dos debates anteriores, el tercer Debate Chilango durará 90 minutos y está la expectativa por conocer las propuestas y nuevos datos de como han sido los participantes en sus gestiones administrativas públicas. Aunque el tercer debate ayudará a los capitalinos a definir su intención de voto, la mayoría de los ciudadanos ya tienen definido su voto, derivado de que están hartos de los actuales gobernantes de Morena.

Cientos de capitalinos son testigo del mal transporte público en la capital, de los abusos de microbuseros y taxistas; de los retrasos, falta de mantenimiento a trenes y escaleras eléctricas del Metro, donde diario es un horror el viaje atiborrado; sin olvidar el colapso de la línea 12 donde murieron 26 personas.

Los capitalinos padecen por la escasez de agua y de la suciedad con la que llega, si es que llega; de la delincuencia y cuotas que se deben pagar a los líderes de la extorsión, entre otros notables problemas de inseguridad en la CDMX, donde por si fuera poco cientos de animales, aves, árboles y follajes han muerto porque esos rubros no tienen prioridad para gobiernos de Morena, como el de Claudia Sheinbaum, ex jefa del gobierno capitalino.

Hay todavía 15 por ciento de las intenciones de voto indeciso en la capital del país. Aunque después del Segundo Debate, se confirmaron las preferencias de los ciudadanos y permitió definir su decisión a muchos votantes.

Un 10.7% de los encuestados indicaron que su intención de voto cambió a raíz del Segundo Debate Chilango. De éstos, un 54.7% decidió apoyar a Taboada, lo que podría interpretarse como una aprobación a su desempeño y propuestas durante el evento, en donde salió a relucir el lamentable caso del agua y la corrupción con dinero público en Iztapalapa, donde ha gobernado nueve años Clara Brugada, de Morena, sin resolver el problema del agua, la pobreza e inseguridad.

Al contrario, ahora hasta se supo que Brugada no ha atendido ni gestionado el problema de la dotación de agua en Iztapalapa, donde le ha dado preferencia a las empresas que hacen hielos por puro negocio y además venden las pipas de agua para la gente a sobrecostos.

Y ya no se diga las ligas de contubernio entre René Bejarano, el Señor de las Ligas y Brugada, para beneficiarse del dinero del presupuesto público de la delegación en negocios personales y en empresas fantasmas, corrupción y abuso a través de los centros culturales llamados Utopías.

¿Te parece justo que sales de casa a trabajar y encuentres así el transporte público que tendría que llevarte a tiempo a tu destino? Me envían esta foto de la estación Tacuba, línea 7. ¿En qué gasta el @GobCDMX el dinero que es para el Metro? Ya basta. Vota por la coalición PAN, PRI, PRD y cambia el rumbo en la CDMX.

VCR/BH

Congreso exige a SEDEMA informe de situación de animales en Zoológicos capitalinos